



あまうち

舞鶴市立余内小学校
令和5年度学校だより
第10号
令和5年12月22日発行

校区教育目標

自らの未来を切り拓く「生きる力」を
身に付けた次代を担う児童生徒の育成

充実の2学期 ありがとうございます ～ まとめの3学期へ ～

朝、校門の前で、子どもたちを迎えています。時間帯によっては、たくさんの登校班が校門に近づきますが、極力、一人一人と目を合わせ、一人一人に挨拶をしたいと思います。子どもたちの様子は、日々様々です。いつも明るく元気な声で挨拶をする子、爽やかな表情の子、昨日より元気のない声の子…。しかし何より、今日も頑張ろうと学校に来てくれることがうれしい、そんな一時です。



そんな毎日でも、何か学校行事がある日は、いつもと違います。朝の到着が若干早くなり、挨拶の声が大きくなり、遅れて来る子どもたちが大変少なくなるのです。学校行事は子どもたちの心をうきうきとさせ、やる気いっぱいにする、そして、子どもたちの成長を後押しする素晴らしい機会になっています。

運動会・マラソン大会・人権旬間・ましみずフェスタ・野外活動・社会見学等、全校や学年で2学期に取り組んだ行事の数々。その1つ1つが子どもたちの小学校生活の1ページとして確かに刻まれ、今日の終業式を迎えました。

3学期は、6年生を送る会、そして最大の行事である卒業証書授与式を予定しています。6年生にとっては最後の行事となり、5年生にとっては最高学年のバトンを受け継ぐ大切な行事となります。いつまでも心に残るような、温かい取組になるよう力を尽くしていきたいと考えています。詳細については、また3学期にお知らせします。

さて、明日から冬季休業に入ります。今年は18日間の冬休みです。大掃除等、家族の一員としての大切な役割を果たし、家庭内での活躍を期待するところです。3学期の始業式には全員が元気にスタートできることを願っています。

保護者・地域の皆様には、今学期も本校教育の推進に格別のご支援・ご協力を賜りありがとうございました。来年も一人一人の子どもが安心・安全で楽しい学校生活を送れるように、教職員一同努めて参ります。今後ともよろしくお願いたします。それでは、皆様おそろいで、よいお年をお迎えください。「一年の計は元旦にあり」新たな思いで新年のスタートが切れますように、励ましの声かけ、ぜひよろしくお願いたします。

校長 藤原 篤美
教職員 一同

年末・年始の「緊急連絡先」のお知らせ(教育委員会より)

12月28日(木)～1月3日(水)の期間を「学校閉鎖日」とさせていただきます、市立小・中学校は原則不在になります。緊急の場合は、下記に連絡してください。状況に応じて学校の先生にお伝えするなどの対応をさせていただきます。いじめ相談ダイヤル(66-2210)、いじめ相談メール(mai-my-sodan@kyoto-be.ne.jp)は期間中も開設します。ただし、メールの返信は、1月4日(木)以降になります。ご理解いただきますよう、お願いたします。

連絡先 : 舞鶴市教育委員会
電話 : 090-3037-5561 (期間中のみ公用携帯電話)
受付日時 : 12/28(木)、12/29(金)、1/2(火)、1/3(水)
午前8時30分～午後5時00分まで ※土・日・祝日を除きます。